

09.03.2023 - 13:00 Uhr

CUPRA fête son cinquième anniversaire avec des offres anniversaire et des activités attrayantes



Cham (ots) -

À l'occasion de son 5e anniversaire, CUPRA propose dans une ambiance festive une kyrielle d'offres et d'événements et fait profiter ses clientes et clients de son jubilé.

Pour l'achat d'un modèle CUPRA d'ici la fin avril, CUPRA accorde en effet une prime Anniversary pouvant atteindre CHF 5'000 ou un taux d'intérêt de leasing Anniversary attrayant de 2.5%.

Ceux qui souhaitent expérimenter au plus près l'esprit CUPRA pourront le faire jusqu'au 2 avril 2023 au centre de compétence et d'expérience dédié à la nouvelle mobilité individuelle durable du groupe AMAG "the square", au Circle, à l'aéroport de Zurich. Du 27 mars au 2 avril, la première suisse du concept-car de la voiture électrique urbaine UrbanRebel y attend les visiteurs dans sa version routière au titre d'un temps fort particulier. Un avant-goût passionnant du modèle de série dont l'arrivée sur le marché est prévue pour 2025.

Quant à ceux qui préfèrent l'action, ils découvriront des voitures de course miniatures CUPRA au volant desquelles ils pourront faire des tours sur le circuit Scalextric, ainsi que la CUPRA Born E-Sports Car. Transformé en console de jeu mobile, l'intérieur de la voiture électrique permet de s'adonner au jeu Forza Horizon 5 avec l'UrbanRebel dans sa version sport. Avis aux gamers: celui ou celle qui réalisera le meilleur temps sur circuit avec la CUPRA Born E-Sport Car se verra remettre des prix attrayants dans le cadre du CUPRA E-Sport Challenge. Celui ou celle qui réalisera le meilleur temps sur circuit avec l'UrbanRebel pourra assister à la finale de Formule E à Londres, en juillet prochain, et vibrer avec l'équipe de Formule E ABT CUPRA.

CUPRA propose un autre temps fort pour les amateurs de sport, en collaboration avec la jeune start-up de padel PADELTA. Basée à Rothenburg, PADELTA sera présente à Zurich du 20 avril au 2 juin 2023 sous forme d'exposition temporaire. Au Puls 5, on pourra manier la raquette de padel dans l'ambiance CUPRA.

CUPRA, marque émotionnelle et contemporaine

C'est en 2018 qu'a vu le jour la marque challenger non conventionnelle de Barcelone. À l'initiative de quelques personnes passionnées désireuses de défier le statu quo, dans le but de réinventer la sportivité moderne. La marque est synonyme d'exception, d'élégance et de puissance. Les modèles CUPRA sont nés d'une véritable passion, dont le design et la philosophie s'inscrivent dans le présent sans regarder en arrière.

Contact:

Karin Huber
PR Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16
6360 Cham
E-mail: karin.huber@amag.ch

Medieninhalte



*La gamme de CUPRA / Texte complémentaire par ots et sur
www.presseportal.ch/fr/nr/100068702 / L'utilisation de cette image à des fins
éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation
soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*



*D'ici 2025, CUPRA fera son entrée dans une nouvelle ère avec trois nouveaux
modèles électrifiés - la CUPRA Terramar, la CUPRA Tavascan et la CUPRA
UrbanRebel. / Texte complémentaire par ots et sur
www.presseportal.ch/fr/nr/100068702 / L'utilisation de cette image à des fins
éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation
soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100068702/100904052> abgerufen werden.